

Camaquito Newsletter Sommer 2018

Camaquito



Cuba

www.camaquito.org





Folgebericht: aktuelle Situation für Camaquito in Kuba

Mit einer nachhaltigen und angepassten Projektstrategie, haben wir es geschafft, trotz der neuen kubanischen Regulierungen innerhalb des Ministeriums für Ausland-investitionen, weitermachen zu können. Damit können wir unsere Projektarbeit zielgerichtet weiterführen und der kontrollierte Einsatz Ihrer Spende vor Ort auch weiterhin gewährleistet werden.

Mit temporären Arbeitsbewilligungen, die vom Vorstand Camaquito Schweiz beantragt werden, kann die Arbeit in Kuba, genau so effizient und professionell, wie bis anhin fortgesetzt werden.

Wir werden uns an die neuen Regulierungen halten und nehmen diese zum Anlass, unsere Zusammenarbeit mit den kubanischen Projektpartnern neu zu strukturieren. Seit 22. August 2018, ist unser Geschäftsführer Mark Kuster bereits wieder in Kuba, um die Arbeiten fortzusetzen. Die Weiterführung unserer Projektarbeit ist wichtig für die Kinder und Jugendlichen in Kuba. In der Überzeugung, dass wir professionell mit der neuen Situation umgehen, bitten wir Sie uns weiter zu unterstützen.



Camaquito

Generalversammlung 2018

Camaquito



Cuba

www.camaquito.org

Bei der Generalversammlung im August von Camaquito, wurde über ein sehr bewegtes Jahr Bilanz gezogen. Sehr erfreulich sind die Spendeneinnahmen (Erträge) von CHF 273'663.82 sowie der tiefe Verwaltungsaufwand von 9,36%. Einer der Höhepunkte war sicherlich, die Dank Sponsoren und von Camaquito organisierte Tournee des Ballet de Camagüey in der Schweiz. Wir warten nun noch auf die Genehmigung neuer Projekte von einem Volumen von knapp CHF 200'000.00, die wir in den nächsten Monaten in Kuba starten wollen. Ein herzliches Dankeschön an Alle, die Camaquito ihre Treue und Vertrauen geben.



Erfolgreicher Charity Run 2018

Camaquito



Cuba

www.camaquito.org

Im Juni 2018 konnten wir einen weiteren erfolgreichen Charity Run mit anschliessender After Run Party in Winterthur durchführen. Über 10'000 CHF konnten für die Kinder in Kuba gesammelt werden. Vielen herzlichen Dank allen Partnern, Sponsoren, Läuferinnen, Läufer und After Run Party Teilnehmern!



Sommer Aktivitäten bei "fútbol en los barrios"

Camaquito



Cuba

www.camaquito.org

Während den Sommerferien unterstützen wir das Kindefussballprojekt "fútbol en los barrios,,. Diese Freizeitaktivität ermöglicht hunderte von Kindern, während den Schulferien Sport zu treiben und soziale Kontakte zu pflegen.

Mehr Informationen: <https://goo.gl/vXrkC7>





VIELEN DANK FÜR IHRE WERTVOLLE UNTERSTÜTZUNG!



Los niños primero / "seit 2001 setzt sich Camaquito für Kinder und Jugendliche in Kuba ein"

Mark Kuster Geschäftsführer & Gründer, Andreas Keller, Finanzen & Vorstandsmitglied (ehrenamtlich)

Büro Cuba: Camaquito, Calle 1ra Paralela, Reparto Julio Antonio Mella, 70300 Camagüey / CUBA, Tel. +53 32 27 01 57

Büro Schweiz: Kinderhilfsorganisation Camaquito, Nidelbadstrasse 82, CH-8038 Zürich, Tel. +41 43 300 33 90,

akeller@camaquito.org, www.camaquito.org, www.vivaelfutbol.org, www.givetoenjoy.com

Spendenkonto: PC 90-161400-1, IBAN CH69 0900 0000 9016 1400 1